

**福島県警交通指導課・いわき南警察署****・郡山北警察署本宮分庁舎へ「感謝状」を贈呈****～柔道整復師らによる水増し請求保険金詐欺事件、地震被害を装った保険金詐欺事件で検挙～**

日本損害保険協会東北支部（委員長：西山 喜和・三井住友海上火災保険株式会社 執行役員 東北担当）では、この度、保険金詐欺事件で犯人を検挙した福島県警察本部交通部交通指導課、いわき南警察署、郡山北警察署本宮分庁舎へ感謝状を贈呈しました。

12月10日（水）に福島県損害保険防犯対策協議会総会の場で行われた贈呈式には、福島県警察本部交通部交通指導課の 柳澤 禎 課長といわき南警察署の 岡部 定雄 署長および郡山北警察署本宮分庁舎の 紺野 久美子 所長が出席し、福島県損害保険防犯対策協議会の 神谷 憲昌 会長（三井住友海上火災保険株式会社 福島支店長）から、「粘り強い捜査により検挙され、損害保険事業の健全な運営に多大な貢献をいただいた」として感謝状が手渡されました。

各事案の概要は以下のとおりです。各受領者からは、感謝状の贈呈に対し謝意が示されるとともに、今後も、保険業界からの情報提供および情報連携について依頼がありました。

**<福島県警交通指導課・いわき南警察署>**

2021年8月に、自損事故の運転者と同乗者2名が、整骨院院長と共謀し、通院日を水増しして保険会社等から自動車保険金等合計約351万円をだまし取ったものです。福島県警交通指導課およびいわき南警察署が共同捜査を行い、2024年12月に3人を逮捕し、1人を再逮捕しました。

**<郡山北警察署本宮分庁舎>**

2021年2月13日に起きた福島県沖地震で被害を受けたと嘘の申請を行い、地震保険金約383万円をだまし取ったものです。保険会社からの告訴を受けて、郡山北警察署本宮分庁舎が捜査を行い、2025年2月に逮捕しました。

当支部は、今後も警察等と連携しながら、不正請求の排除に向けた活動に取り組むことで、損害保険事業の健全な運営を行っていきます。

\*当日は、福島民報社、福島民友新聞社からの取材がありました。



神谷会長の挨拶



集合写真

（左から神谷会長、柳澤課長、岡部署長、紺野所長）